



FNASCEE
couleur passion

REUNION DE LA COMMISSION PERMANENTE CULTURE

4 et 5 février 2010 à La Défense

Présents : Marie François MARTIRE – Yannick LANTENOIS – Laurie RIO – Serge BILONI -
Jacqueline PERRIN

Excusés : Josée PALIN - Michel TEISSEBRE

I – Atelier DASCE 2010

Lors de la CPC de décembre 2009 une proposition avait été faite pour modifier l'atelier culture des DASCE 2010. Cette proposition a été présentée au comité directeur de la FNASCEE et devait être présentée au DR lors du CD/DR de février. Entre temps le projet a été mis en ligne sur le blog culture afin que les VP culture puissent s'exprimer sur l'idée. Suite aux messages de deux VP de la région Rhône-Alpes Yannick a pris la décision d'enlever momentanément l'article. En effet les propos tenus dans les commentaires risquaient plus de faire dégénérer les débats plutôt que de travailler l'idée. Constat fait, aucune réaction après le retrait de l'article.

La CPC décide de reporter le projet et de le présenter comme une réflexion aux prochaines DASCE. Cela deviendra un des thèmes de l'atelier.

Un dossier va être préparé sur le sujet et il sera envoyé aux participants pour le 15/09. Lors des DASCE, il serait bon de faire intervenir une personne qui a participé à ces journées culture.

Actuellement Yannick envoie les compte-rendus de la CPC aux personnes qui ont participé aux rencontres culture.

Si le sujet peut-être abordé au congrès, nous préparerons un argumentaire.

Pour l'atelier DASCE 2010 Laurie propose quelques idées à la CPC :

- Connaissances culturelles : proposition de développer un thème avec un sujet commun pour une année entière. Pour développer ce sujet on passerait par l'intermédiaire du blog, de la E-letter et du point info des congrès. Une prise de décision du thème commun serait prise en juin de chaque année pour le joindre à l'envoi du dossier d'inscription aux DASCE. La CPC sortirait un Liliasecé sur le thème commun. La CPC se veut locomotrice

du projet. Marie-François va sortir un article par mail et l'envoyer aux membres de la CPC. Laurie va retranscrire son projet avec un exemple pour la première année, apparemment « les aventuriers » et l'envoyer aux membres de la CPC. C'est un vaste sujet qu'il serait possible de décliner sous de nombreuses manifestations.

- La culture le week-end : que faire ? Comment faire ?
- Echanges culturels entre ASCEE

La CPC décide de distribuer en début d'atelier un papier pour que les participants puissent y inscrire leurs questions avant de démarrer les débats. Une analyse serait faite le jeudi soir par la CPC avec des propositions de travail pour le vendredi matin.

II – Festival du spectacle :

Concernant la plaquette du festival, Marie-François est bloqué par le choix des photos. Un appareil photo va être acheté par la FNASCEE pour le secteur culturel. Yannick était sur place au festival, il aurait pu faire les photos s'il avait eu un appareil photo de qualité.

La CPC décide de modifier la convention type des festivals et également celle de l'expo Equ'Art afin d'obliger les ASCEE organisatrices de passer par un photographe professionnel pour la partie officielle (spectacles et exposition). La convention sera revue à la prochaine CPC.

Pour le festival 2011, l'appel à candidature a été lancé dans les ASCEE. Celles-ci doivent envoyer leur lettre de candidature avant le 30 juin 2010.

L'ASCEE 08 a demandé des renseignements concernant l'organisation. À suivre.

III – Journées Rencontre Culture

Les journées Rencontre Culture vont être relancées en 2010 en 2 groupes :

- 1^{er} groupe du 10 au 12 mai : niveau 2
- 2^e groupe en fin d'année : redémarrage du niveau 1

Les journées se feront à nouveau à Vatan à la demande des participants de 2009.

Dans le dossier d'inscription la fiche annexe sera enlevée. Il sera indiqué sur la fiche d'inscription qu'il s'agit de la suite de la première session donc niveau 2. Il sera également indiqué qu'une session de niveau 1 sera reconduite en novembre 2010.

Un rappel sera fait aux anciens pour savoir s'ils sont présents lors du congrès et également savoir s'ils seront libres en mai.

IV - E-Letter et le Blog :

La e-letter est en route depuis le 03/02. Le paiement de l'abonnement a été fait par Bruna. Pour débiter on a pris un contrat avec un envoi de 2500 exemplaires maxi.

La e-letter servira à informer les adhérents sur ce qui se passe dans le secteur Culture. Il faudra des articles courts, style annonces, mais on acceptera également les articles développés.

Marie-François propose de mettre un « chapeau » qui resterait en permanence en haut du Blog. Il préciserait à quoi sert le blog et comment s'en servir.

La CPC rédigera un article concernant le blog pour expliquer que ce n'est qu'un endroit de réflexion et non de décision.

V - Concours

Vidéo et Mots Croisés : Ils seront lancés pour le 15/02

Scrabble : Marie-François propose d'acheter le logiciel de correction pour pouvoir relancer le concours en 2011.

Serge propose d'en parler à Jean-Luc Vacher, le créateur des grilles de mots croisés, pour voir s'il serait intéressé pour reprendre ce concours.

Concours historique : Raconter un événement historique de notre département. Une journée particulière , l'histoire d'un moment, la visite d'un homme important, etc... des faits réels, pas de légendes.

quelques corrections sont apportées :

Enlever 5000 signes ; nombre de pages : 2 à 4 pages

Décision : Mise en place d'un document pour le point info du congrès. Serge se charge de la rédaction.

VI – Congrès 2010

Point info à tenir. Yannick fait le tour des membres pour savoir qui sera présent. Sur le point info on indiquera le programme de l'année 2010.

Serge et Laurie ne seront pas là. Marie-François et Jacqueline seront là.

Le rapport d'activités 2009 sera fait sous forme d'interviews. La CPC doit proposer des questions pour l'animateur. Elle doit également préparer les réponses.

Plusieurs thèmes sont retenus :

Journée Rencontre Culture : proposition de questions à retravailler :

Avez vous trouvé aux JRC ce que vous étiez venus chercher ?

Pourquoi ces journées rencontre ? Souhaitez vous une suite ?

Réponse : ?

Festival du spectacle : Quel est l'intérêt d'un festival alors qu'il existe déjà la fête de la culture ?

Réponse : ? mise en avant des artistes.

Liliascéé : Comment se fait il que le liliacseé sorte en e-letter ?

Réponse : ? travail de la CPC, remise en cause, ...on pourra rappeler que sur 3 ans il y a eu 34 articles écrits par 15 auteurs différents dont 10 hors CPC.

Journée Passion : question ?????

réponse : ????? un document A4 avec une manif 2009 pourrait être préparer pour exemple

Chaque membre de la CPC va faire des propositions sur les thèmes retenus par mail.

VII – Fête de la culture 2010

Pour les détails du contenu de cette manifestation, la CPC met en place un document annexe de travail qui permet le suivi de l'organisation. Le document reprend en détail point par point le déroulement de la fête.

VIII – Questions diverses :

Equ'Art 2011 : l'appel à candidature a été lancé dans les ASCEE. Celles-ci doivent envoyer leur lettre de candidature avant le 30 juin 2010. L'ASCEE 40 et 54 ont signalé qu'elles seraient intéressées. À suivre.

Marie-François propose que l'on demande à Michel Labrousse pour la salle de la DDE de Blois (salle de la Chapelle)Louvre II : Marie-François va reprendre contact avec Jean-Marie Mayeur pour une prise de rdv avec le maire de Lens, si possible en avril.

Festivals Reuteuleus de Lyon : La CPC va les recontacter pour savoir s'ils seraient d'accord pour ouvrir leur manifestation aux autres ASCEE, et pour leur proposer de participer à nos activités. Savoir s'ils seraient partant pour participer à la fête de la culture, au festival du spectacle ou à Equ'Art. Yannick rappelle qu'il les avait déjà invité à la fête de la culture 2008.

Prochaine réunion les 4 et 5 mars 2010 à Vatan

15 et 16 avril à Vatan

26 au 28 mai à Vatan

16 au 21 juin à Vatan

8 et 9 juillet à Vatan

FIN DE LA REUNION